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Пушкинский музей – один из 
самых известных музеев нашей 
страны. За прошлый год его по-
сетили 1,2 млн человек. Несо-
мненно, такое знаковое для 
страны учреждение культуры 
должен возглавлять человек, 
имеющий соответствующую ком-
петенцию и осознающий, что он 
всегда говорит от лица своего 
музея и русской культуры.  

К сожалению, новый дирек-
тор музея Елизавета Лихачёва, 

видимо, этого не понимает и 
допускает высказывания, недо-
стойные руководителя одного 
из крупнейших музеев нашей 
страны. Так, в апреле этого 
года в беседе с журналистами 
Елизавета Лихачёва, отвечая 
на вопрос об отношении к Ио-
сифу Сталину, заявила: «Я при-
верженец очень простой пози-
ции: он сдох – всё, проехали». 
Далее мэтресса от культуры на-
звала «поехавшими кукухой» 

всех тех людей, которые хранят 
о нём память.  

Вместе с депутатами Госу-
дарственной Думы от фракции 
КПРФ Денисом Парфёновым и 
Михаилом Матвеевым напра-
вили депутатский запрос в пра-
воохранительные органы с тре-
бованием проверить заявления 
Елизаветы Лихачёвой на пред-
мет наличия в них состава пре-
ступления, предусмотренного 
статьями 213 («хулиганство») и 
354.1 («реабилитация на-
цизма») УК РФ.  

На днях мы получили ответ из 
ГУ МВД России по городу 
Москве, из которого следует, что 
ГБУ «Московский Исследова-
тельский Центр» будет прове-
дена психолого-лингвистическая 
экспертиза заявлений дирек-
тора Пушкинского музея, по за-

вершении которой будет рас-
смотрен вопрос о возбуждении 
уголовного дела.  

А по Шаляпину вообще инте-
ресные дела. Ответ на мой за-
прос об информации о меро-
приятиях Минкульта в рамках 
празднования 150-летия со дня 
рождения Фёдора Шаляпина г-
жа Любимова «засекретила», по-
ставив на информацию гриф 
ДСП (для служебного пользова-
ния). Наверное, чтобы депутаты 
не рассказали общественности, 
как проходило в учреждениях 
Минкульта празднование юби-
лея. А вот с резонансной и скан-
дальной «пьянкой», что была в 
доме-музее Шаляпина, который 
сдали для этих целей непонят-
ному ИП Абрамовой Е.А. во-
обще, по мнению врио министра 
А.В.Малышева, всё в порядке.  

Напомним, администраторы 
популярного телеграмм-кана- 
ла «Антиглянец» организовали  
вечернику с приготовлением 
шашлыков в саду дома-музея 

Ф.И. Шаляпина (филиал ФГБУК 
«Российский национальный му-
зей музыки»). «Итог – после нас 
усадьбу Шаляпина отправляют 
на реставрацию», – заявили, как 
сообщает «РБК», после вече-
ринки администраторы теле-
грамм-канала «Антиглянец».  

Врио министра культуры 
оправдывается в ответе в Гос-
думу. Гуляли не в музее, а в 
сквере и под присмотром 
службы безопасности музея. На-
рушений пожарной безопасно-
сти и общественного порядка не 
было – значит, всё законно. 
Правда, врио министра согла-
сился, что дирекции музея надо 
тщательнее искать партнёров 
для такого рода творческих ме-
роприятий в музейном сквере.  

В общем, разруха – она в на-
чальственных головах, и, как 
следствие, разлагается вся госу-
дарственная ткань. 

 
Депутат Государственной 

Думы Сергей Обухов

Когда государственность расползается по швам, 
то разруха охватывает все сферы. И прежде всего 
культурное ведомство. Написал по итогам двух 
скандалов в ведомстве г-жи Любимовой депутат-
ские запросы. И по ночной «пьянке» странных лич-
ностей в доме-музее Шаляпина, и по скандальным 
заявлениям директора ГМИИ им. Пушкина гр. Ли-
хачёвой.

Разруха в головах

К борьбе 
за интересы 

москвичей готовы! 
27 июня 2023 года замести-

тель руководителя фракции 
КПРФ в Московской городской 
думе Леонид Зюганов подал до-
кументы на регистрацию канди-
датом на пост мэра столицы в 
Московскую городскую избира-
тельную комиссию. Его сопро-
вождали депутат Московской го-
родской Думы, первый секре-
тарь МГК КПРФ, руководитель 
фракции коммунистов в столич-
ном парламенте Николай Зубри-
лин, депутаты Сергей Савость-
янов, Екатерина Енгалычева, а 
также секретарь МГК КПРФ, 
член МГИКа Николай Гера-
щенко. 

Мосгоризбирком принял до-
кументы, представленные Лео-
нидом Зюгановым. Теперь ему 
предстоит пройти процедуру му-
ниципального фильтра, собрав 
требуемое законодательством 
количество подписей для регист-
рации кандидатуры.  

Во время состоявшегося 
после подачи документов пресс-
подхода Леонид Зюганов пере-
числил основные проблемы 
Москвы, на которые он намерен 
делать акцент. Это уплотнитель-
ная, коммерческая застройка 
города, проблемы социальной 
сферы,  уязвимость научно-про-
мышленного потенциала 
Москвы и вопросы экологии. 
Леонид Андреевич также выра-
зил уверенность в успехе при 
прохождении муниципального 
фильтра в силу осознания депу-
татами органов местного само-
управления значимости наличия 
политического плюрализма и 
проведения подлинно конку-
рентных выборов. 

 
Пресс-служба МГК КПРФ

Денис Парфёнов: 

Где бомбоубежища 
в Москве? 

 
 «В связи с происходившими в стране 23–25 июня 

событиями граждане начали интересоваться, где 
можно укрыться в случае опасности. С советского 
времени нам досталась целая система организа-
ции гражданской обороны, важным элементом ко-
торой была разветвлённая сеть бомбоубежищ. И 
что же? Выясняется, что в экстренной ситуации 
люди не могут узнать о расположении ближайших 
бомбоубежищ», – рассказал депутат от КПРФ в Го-
сударственной Думе Денис Парфёнов. 

 
Столкнувшись с неиллюзорной перспективой боевых действий в 

столице, москвичи стали обращаться по телефону с вопросами о ме-
стонахождении укрытий в единый диспетчерский центр и в единую 
справочную службу мэрии Москвы, однако так и не смогли получить 
внятных ответов. 

Более того, согласно данным портала data.mos.ru, учебно-кон-
сультационные пункты по гражданской обороне и чрезвычайным 
ситуациям в некоторых районах работают всего 4 часа в неделю (!), 
что явно не способствует разъяснению гражданам порядка дей-
ствий при чрезвычайных ситуациях. 

 Более того, в то время как в ряде регионов маршруты к ближай-
шему укрытию обозначены указателями на жилых домах, в Москве 
подобные указатели зачастую попросту отсутствуют. 

Парфёнов напомнил, что еще в 2014 году депутаты от КПРФ на-
правляли запросы с требованием к МЧС России привести бомбо-
убежища по стране в рабочее состояние и отладить систему. Только 
после этого запроса пошла проверка реального состояния бомбо-
убежищ. 

В то же время даже после начала СВО продолжают поступать со-
общения о случаях сдачи в аренду помещений бомбоубежищ в 
Москве. Например, в октябре 2022 года СМИ обнаружили бомбо-
убежище, переоборудованное под сауну с бассейном, бильярдом и 
караоке.  

Денис Парфёнов направил депутатский запрос на имя министра 
по делам гражданской обороны, чрезвычайным ситуациям и ликви-
дации последствий стихийных бедствий, а также на имя мэра 
Москвы с указанием на необходимость разобраться в ситуации и 
принять меры. 

Ольга Алимова:  
«Качество и доступность 

медицины 
остаются на низком уровне» 

Вслед за обострением ситуации с нехваткой 
учителей и предложением готовить их в коллед-
жах власти заявили о намерении решить про-
блему всеобщего дефицита квалифицированных 
врачей с помощью студентов и стажёров. 

Студентам-ординаторам предлагают работать на должности 
врача-стажёра при соблюдении ряда условий. Соответствующий 
проект порядка допуска их к работе Минздрав представил на про-
фессиональное обсуждение. Напомню, что по итогам прошлого 
года нехватка кадров здравоохранения оценивалась в 25 тысяч 
врачей и около 50 тысяч среднего медперсонала. 

За прошедшие десятилетия политика здравоохранения в на-
шей стране претерпела несколько трансформаций, однако каче-
ство и доступность медицины остаются на низком уровне. Сейчас 
в здравоохранении такой клубок острых проблем, которые тре-
буют постепенных, научно обоснованных решений. На государст-
венном уровне требуют внимания вопросы нехватки врачей, их 
загруженности, узкого перечня предоставляемых услуг, размера 
тарифов на оказание ряда видов медицинской помощи и мно-
гого другого. 

Уверена, что кадровые проблемы, копившиеся годами, невоз-
можно решить точечно. Принципиально выступая за бюджетную 
медицину, КПРФ настаивает на необходимости смены курса теку-
щей политики здравоохранения. Для решения проблемы отсут-
ствия квалифицированных врачей необходимо для начала срав-
нить условия работы, нагрузку и зарплату врачей в частных кли-
никах и государственных учреждениях, что явно не в пользу по-
следних. 

Следующим шагом должна стать отмена системы страхования 
в том виде, в каком она существует лишь для обогащения, а не для 
лечения пациентов. 

Достойная зарплата врачей, среднего и младшего медперсо-
нала должна быть в приоритете для государства! Тогда и специ-
альность врача в госучреждении, оборудованном по высшему 
классу, станет престижной! 


